
Ehrenwörtliche Erklärung | Statutory Declaration »Green Travel«

Um einmalig die höhere Reisekostenpauschale für nachhaltiges Reisen zu erhalten, erkläre ich 
hiermit, dass ich mindestens die halbe Strecke zu meinem ausländischen Studienort mit 
umweltschonenden Verkehrsmitteln (Bus, Bahn, Fahrgemeinschaft, Rad) zurücklegen werde.  

In order to receive the higher one-off travel allowance for sustainable travel, I hereby declare 
that I will travel at least half the distance to my study destination abroad using environmentally 
friendly means of transport (bus, train, carpool, bicycle). 

Hierfür benötige ich die folgende Anzahl von zusätzlichen Reisetagen (maximal 4): 
For this I will need the following number of additional travel days (max. 4):       ______ 

Mit dieser Selbsterklärung beantrage ich den Aufstockungsbetrag (Top-up Green Travel) 
zusätzlich zum Erasmus+ ICM-Stipendium und bestätige mit meiner Unterschrift, sämtliche 
Angaben wahrheitsgemäß gemacht zu haben.  

With this self-declaration I apply for the green travel top-up in addition to the Erasmus+ ICM 
scholarship and confirm with my signature that I have provided all information truthfully. 

Mir ist bewusst, dass ich entsprechende Nachweise aufbewahren und auf Nachfrage im 
Internationalen Büro der Friedrich-Schiller-Universität vorlegen muss.  

I am aware that I must keep appropriate proof and present it to the International Office of the 
Friedrich Schiller University upon request. 

______________________________________________________________________________ 
Nachname, Vorname (in Druckschrift) | family name, first name (in block letters) 

_______________________________________________________________________________ 
Datum | date       Unterschrift | signature 
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	Nachname, Vorname | family name, first name: 
	Datum | date: 


